

Patrick Vogel : « la sculpture, c'est la vie »

Patrick Vogel, sculpteur dont la renommée dépasse les frontières de l'Hexagone, réside au lieu-dit « Le moulin d'Iches » à 1,3 km du bourg de Cazals sur la RD673. Il habite une propriété avenante et magnifique qui fleure bien le Quercy.

Patrick Vogel est un artiste attachant qui accueille toujours les visiteurs avec sa joie de vivre.

Depuis quand êtes-vous à Cazals et depuis quand sculptez-vous ?

Depuis 20 ans environ. Je vis essentiellement de ma passion, la sculpture. Il faut toujours tout réinventer pour mieux témoigner de ce qui existe. Au « Moulin d'Iches », j'ai mon atelier et ma salle d'exposition permanente.

Combien d'œuvres s'y trouvent ?

Environ une trentaine. J'ai aussi des expositions permanentes en galeries, que ce soit en France, en Hollande, en Belgique ou au



Patrick Vogel, nous accueille dans sa belle demeure.

Luxembourg.

Avez-vous effectué une école, une formation ?

Non, je suis un autodidacte et depuis mon plus jeune âge, je fréquente les milieux de l'art. Il y a

trente ans, j'ai commencé par la peinture, puis je suis vite venu à la sculpture, où la sensualité est plus forte. L'approche du volume est attrayante. J'ai la chance de bien vivre de mon travail qui est

quotidien.

Quelles matières utilisez-vous ?

J'utilise le marbre, le bois, le fer. J'ai eu une influence des Arts Premiers.

Quelques-unes de vos principales œuvres ?

« Les Tinaïdes » : marbre, bois et fer rouillé (2,40 m de haut). « Pierre de Lens » (2,80 m de haut). « Symposium de Julienne ». « Femmelaïdes » (bois et toile de verre, métal et résine, hauteur de 2m)...

On pourrait en citer beaucoup d'autres.

Une citation ?

Personnelle : « Je sculpte, je rêve, je sculpte, je vis, je sculpte, je doute, je sculpte, je pense, je sculpte, je crée, je sculpte, la vie est belle et c'est tant mieux ! ».

Heures d'ouverture :

tous les jours de 9 heures à 19 heures.

ET AUSSI

Randonnées de mars. Cazalrando continue ses marches. Voici le programme pour le mois de mars.

Mercredi 3 mars : La Thèze (12 km, contacter Beverly Lewis au 05 65 21 67 05 ; mercredi 10 mars : Payrignac (10 km), Daniel Gamet au 05 65 41 06 03 ; mercredi 17 mars : Gindou (11 km), Josette Flamant au 05 65 21 60 22 ; mercredi 24 mars : Tour du Lot, étape n° 8, Georges Berger au 05 65 41 51 06 ; mercredi 31 mars : Le Vigan, Nadine Ouvrieux au 05 65 41 46 92 ou J.Laborie au 05 65 22 86 59.

Tous les départs sont à 13 h 30, place Hugues-Salel.

Etat civil 2009. La mairie de Cazals a enregistré 6 naissances, 17 décès et 3 mariages. En 2009, il y a eu 9 inscriptions nouvelles sur les listes électorales et 27 radiations. Le nombre d'électeurs du village est actuellement de 452.

LA DÉPÊCHE

Correspondants cantonaux.

Castelnau-Montratrier : Jacques Vanderplancke, tél. 05 65 21 86 20.

Cazals : Jean-Paul Raymond, 05 65 21 49 11, michermet@aol.com.

Catus : Gilles Borie, tél. 05 65 22 74 20 ; e-mail gilles.borie2@wanadoo.fr

Lalbenque : Yvan Calvet, tél. 05 65 31 64 99, yvan.calvet@aliceadsl.fr

Lauzès : Gérard Cesses, tél. 05 65 31 36 20.

Luzech : Michèle Bourdelet, tél. 05 65 31 31 96 e-mail mbourdelet@club-internet.fr

Pradines : Christian Miron, 06 03 61 62 80 ; e-mail mcm46@orange.fr.

Puy-l'Evêque : Laurent Fournié, tél. 05 65 36 49 96, e-mail Laurent.Fournier43@wanadoo.fr

Saint-Géry : Louis Andrieu, tél. 05 65 31 40 36.